

Kolaborasi Bank Mega dan Metro menghadirkan "*Radiance of Elegance Fashion Show by SebastianRed*" untuk Nasabah MegaFirst

Jakarta, 13 Desember 2024. Bank Mega bersama Metro membangun kolaborasi dalam penyelenggaraan fashion show sehubungan dengan pembukaan butik SebastianRed di Metro Department Store Plaza Senayan - Jakarta. Acara ini dihadiri oleh Presiden Komisaris METRO Department Store Anita Ratnasari Tanjung dan Wakil Direktur Utama Bank Mega Diza Larentie.

Gelaran fashion show kali ini menggandeng desainer kenamaan Indonesia yaitu Sebastian Gunawan dengan menghadirkan lini keduanya yaitu SebastianRed. Momen ini juga menjadi rangkaian acara dari *Grand Opening Sebastian Red Boutique* yang telah hadir sejak tanggal 29 November 2024 di METRO Plaza Senayan.

Pagelaran *Fashion show* Sebastian Red kali ini akan menampilkan koleksi spesial dari Sebastian Red, yang merilis 20 *looks* terkini dengan menghadirkan sentuhan modern tradisional yang kental dan elegan melalui warna-warna khas seperti merah, emas, champagne, blush pink dan motif klasik yang dipadukan dengan desain kontemporer.

"Bank Mega secara khusus mengundang Nasabah MegaFirst sebagai wujud apresiasi dan untuk memberikan *privilege* berupa *customer experiences* agar menjadi yang pertama melihat koleksi terkini dari Sebastian Gunawan di Metro Department Store," ujar Diza.

Diza juga menambahkan bahwa Bank Mega memilih SebastianRed dalam peragaan busana ini, karena Sebastian Gunawan adalah salah satu designer terkemuka di Indonesia dengan karya-karyanya yang telah mendapat berbagai penghargaan di bidang fashion, baik dari dalam maupun luar negeri.

MegaFirst merupakan layanan First Class yang diberikan kepada nasabah prioritas Bank Mega untuk menunjang kebutuhan financial dan gaya hidup melalui berbagai *privileges* berupa *FIRST CLASS Personalized Services*, *FIRST CLASS Financial Solution*, *FIRST CLASS Lifestyle Privileges*.

Kolaborasi antara Bank Mega dan METRO juga semakin bernilai dengan menghadirkan promosi eksklusif khusus Nasabah MegaFirst dan juga pemilik kartu kredit Bank Mega lainnya untuk memiliki koleksi spesial SebastianRed berupa diskon 10% + 10% dengan minimum pembelian Rp15.000.000,- yang berlaku selama tiga hari, mulai dari 13 - 15 Desember 2024.

“Fashion show ini tidak hanya merayakan semangat akhir tahun, tetapi juga memberikan inspirasi gaya eksklusif dari SebastianRed yang elegan bagi para pelanggan kami. Kami berharap melalui kolaborasi dengan Bank Mega dan SebastianRed, acara ini dapat menjadi pengalaman yang tak terlupakan,” ungkap Chief Commercial Officer Metro Department Store Boon Teoh.

Bagi *METRO Fashion Lovers* yang belum berkesempatan untuk berbelanja langsung, jangan khawatir karena Anda tetap bisa berbelanja melalui layanan *METRO Easy Shop*, yakni sebuah layanan berbelanja berbasis *WhatsApp* dimana *customer* bisa berbelanja dari mana saja dan tetap bisa mendapatkan promosi - promosi yang *METRO* tawarkan, termasuk promo diskon dengan kartu kredit Bank Mega, bahkan dapat berbelanja tanpa membayar dengan menukarkan MPC Points.

Caranya cukup *chat* melalui aplikasi *WhatsApp* dengan *customer service METRO Easy Shop*, konfirmasi pembelian barang yang Anda inginkan, dilanjutkan dengan konfirmasi pembayaran dan setelah mendapatkan notifikasi pembayaran telah diterima, produk akan segera dikirimkan ke rumah Anda.

Untuk keterangan lebih lanjut, silahkan menghubungi:

PT Metro Department Store
Christopher Caesario
Brand Marketing Manager
Marketing & Communications Division
Phone: (021) 39718001
christopher@metroindonesia.com

PT Bank Mega, Tbk
Kantor Pusat
Christiana M. Damanik
Corporate Secretary
Phone: (021) 79175000
christiana.damanik@bankmega.com